

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



25.11.2024

41ÈME ÉDITION DU FESTIVAL INTERNATIONAL D'AUTRANS :
MONTAGNE, CINÉMA, CULTURE



Du **4 au 8 décembre** prochain, le Festival International d'Autrans : Montagne, Cinéma, Culture revient pour sa 41ème édition dans le massif du Vercors. Événement phare dans l'univers du cinéma de montagne, le festival propose cette année une programmation riche et diversifiée, destinée aux passionnés de montagne, de cinéma, et de culture.

LES FILMS

Ce sont 62 films qui seront en compétition cette année à Autrans, explorant les multiples facettes de la montagne :

- 23 documentaires ;
- 8 films Mediadocs ;
- 5 premiers documentaires ;
- 11 courts métrages de fiction ;
- 15 courts métrages d'animation.

AU DELÀ DU CINÉMA

Le Festival d'Autrans ne se limite pas aux projections de films. Il propose également une programmation culturelle complète et interactive, incluant :

- Le Festitrail : un trail hivernal souvent enneigé, pour allier sport et nature ;
- Quatre spectacles et trois concerts, pour enrichir les soirées du festival ;
- Une séance spéciale enfants pour les plus jeunes cinéphiles ;
- Des rencontres littéraires avec des autrices, auteurs et dessinateurs de bande dessinée ;
- Des séances scolaires pour sensibiliser les élèves au cinéma de montagne ;
- Un espace de films en réalité virtuelle, une expérience immersive inédite ;
- De nombreux temps de débats et d'échanges entre le public et les professionnels.

INFORMATIONS PRATIQUES ET RESSOURCES

Le festival se tiendra du 4 au 8 décembre 2024 à Autrans-Méaudre en Vercors. Retrouvez le programme complet, les jurys et la liste des films en compétition sur notre site : [lien vers la programmation](#).

Les visuels du festival sont disponibles en téléchargement ici : [lien vers les visuels](#).

Pour toute demande d'accréditation ou d'interview, n'hésitez pas à nous contacter.

Service presse Vercors
Roxane Pelletier - roxane.pelletier@vercors.org